



## Ignacio Mier aseguró que Santiago Creel se quiere “colgar” de AMLO rumbo al 2024 porque “nadie lo conoce”

El coordinador de la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, acusó al presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel Miranda, de querer reunirse con el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) con la intención de postularse para la elección presidencial del 2024.

El pasado martes 4 de octubre, en entrevista con medios de comunicación, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara baja declaró que el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) busca reunirse con alguien un nivel “más arriba” que el dirigente de su partido, Marko Cortés.

Y es que según explicó el legislador del partido guinda, Creel Miranda intenta posicionarse entre las corcholatas de la oposición para competir por la presidencia del país, pues apuntó, “nadie lo conoce”.

“Se quiere posicionar, es eso. Ese es el fondo. Imagínate, metido debajo, jalándole el saco a Marko Cortés, pues nadie lo conoce, tiene que buscar a alguien más alto”.

Cabe recordar que en las últimas semanas el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados ha insistido en tener una reunión con el presidente de la República con el fin de tratar el tema de seguridad nacional. “Yo quiero pedirle una cita al presidente, con todo el respeto que merece su investidura y como diputado de la oposición, no como un enemigo, no como alguien que quiera yo sacar raja o provecho de esto, no me interesa, tengo todo el territorio nacional y todas las materias como cancha política para hacer otro tipo de desplantes”, manifestó.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/05/ignacio-mier-aseguro-que-santiago-creel-se-quiere-colgar-de-amlo-rumbo-al-2024-porque-nadie-lo-conoce/>